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Ref. Oficio n® 143/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta as Solicitações apresentadas nesta
Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 15 de setembro de 2022
passamos a apresentar as seguintes respostas:

Solicitação do Vereador Francisco Pereira Sales- que sejam instaladas mais lâmpadas
no arco da entrada da cidade, pois atualmente só existem 3 (três) e não é o
suficiente para a iluminação do local.

Resposta - Informamos que a solicitação será encaminhada à Secretaria de Governo e
Gestão para que sejam tomadas as medidas necessárias para melhorar a iluminação do
local.

Solicitação do Vereador Francisco Pereira Sales - que seja realizada a limpeza nos
locais de votação e em suas adjacências.

Resposta - Informamos que a Secretaria de Governo e Gestão juntamente com as
demais secretarias providenciaram tudo o que foi solicitado pelo o juiz eleitoral da
nossa comarca, como forma de garantir a realização das eleições no nosso Município.

Solicitação do Vereador José Aderlânio Macêdo - que seja fornecido pela Secretaria
de Saúde um relatório, contendo o número de exames marcados como também o
número de exames que foram realizados nos últimos 3 (três) meses.

Resposta - Enviaremoso presente requerimento a Secretaria Municipal de Saúde para
que providencie o que foi requerido e envie a essa casa legislativa.
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Solicitação do Vereador José Aderlânio Macêdo - que seja informado como estão
ocorrendo as contratações diretas sem a real existência do cargo.

Resposta - A Constituição Federal de 1988 em seu artigo 37, Inciso IX, prevê a contratação
temporária de pessoal para atender a necessidade temporária de excepcional interesse
público, todos os contratos diretos realizados pelo o Município se deram em decorrência de
não existir mais candidatos aprovados na lista do processo seletivo nº 01/2021.

Solicitação da Vereadora Sebastiana Maria da Assunção Neta Macêdo - que seja
informado o motivo pelo qual ainda existem rotas sem monitores de transporte
escolar.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que semanalmente o Município vem publicando
editais convocando monitores de transportes, ocorre que os aprovados não tem comparecido
para assumir o cargo, devido a isso ainda há rotas sem profissionais.

Atenciosamente,

Marcone Tavares de Lyna
Prefeito


